
  
Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom  

4. Juli 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion der AfD 
 
 
Zusammenarbeit zwischen Landes- und Bundespolizei  
in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Zur Drucksache 7/571 vom 12.06.2017 ergeben sich Nachfragen.  

 

1. Wie bewertet die Landesregierung die Zusammenarbeit zwischen 

Landes- und Bundespolizei?  

 

 

 

Die Landesregierung bewertet die Zusammenarbeit zwischen der Landespolizei Mecklenburg-

Vorpommern und der Bundespolizei im Land Mecklenburg-Vorpommern als gut. 

 

 

 
2. Strebt die Landesregierung eine stärkere Zusammenarbeit zwischen 

Landes- und Bundespolizei an? 

 

a) Wenn ja, in welchen Bereichen? 

b) Wenn ja, mit welchem Ziel? 

c) Wenn nicht, warum nicht?  

 

 

 

Die Fragen 2, a), b) und c) werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Die Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern und die Bundespolizei arbeiten unter anderem 

in gemeinsamen Dienststellen oder bei der Bewältigung herausragender Einsatzlagen 

zusammen.  
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Die zur Zusammenarbeit getroffenen Vereinbarungen werden regelmäßig von beiden Seiten 

auf ihre Zweckmäßigkeit und Praktikabilität überprüft. Bei festgestelltem Fortschrei-

bungsbedarf erfolgt eine Aktualisierung der getroffenen Vereinbarungen. 

 

 

 

 


